
Bonjour

Pensant que les rivages de la ria concernent tout le monde, et désireux que chacun puisse en
profiter, nous sommes défavorables au projet actuel qui risque de défigurer le site à jamais.
Il conviendrait qu’il soit plus respectueux de la vie animal (les loutres par exemple) et de la vie
humaine de ses actuels riverains. Il est certainement possible d’aménager les sen ers en ce sens.
Bien cordialement.
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